
 

 

 

 

 

 

 

１１月１日に、久しぶりに全校で集まり、体育館で全校会礼を行い
ました。運動会で「協力の花」が咲き乱れた子どもたちですが、１１
月からは、さらなる大輪の花を咲かせるべく、新たな「つぼみ」のス
テージが始まります。運動会を終え、子どもたちが次の目標をもって
前進できるよう、支援していきます。  

 

    １１月会礼 校長の話「つぼみのステージ」   

 

先週、青空の下で行われた岩田小運動会では、スローガンの通り、仲間と団結して練習を

してきた努力の成果を発揮することができました。

今でも私の頭の中には、みなさんが運動会を楽しむ

姿が、一輪車の集団演技で流れた音楽といっしょに

何度もよみがえります。「どんなことでも、人が真剣

に取り組む姿は美しいな」と感じました。 

今日は、そんな運動会をまとめた赤・白の応援団

長のお２人に当日を振り返っての感想を聞いてみま

しょう。まず、紅組団長の荒木功さんです。次に白

組団長の青島佑樹さんです。 

練習では「ナイス」など明るい雰囲気で声掛けができていた。そのいい雰囲気で本番を迎えること

ができたことが印象に残っている。下級生の演技の練習も見た。転んでも「大丈夫？」と言っている

のがうれしかった。みんながだれかのために優しくする。当たり前のようにできているのがよかった。   

【荒木 功さん】 

全員が、クラスや組、仲間とそれぞれの目標に向かって心をひとつにすることができた。昼休みや

放課後に一生懸命練習した。その努力が成果として出ていて心に残った。     【青島佑樹さん】 

さて、11月から新しいステージになりました。「つぼみ」のステージで

す。「つぼみ」は、大きくてきれいな花が咲く直前の大切な時期です。つ

ぼみステージのめあては「表現」です。「表現」とは「思いを表す」ことで

す。岩田小の合言葉である「志をもち 進んで考動する子」になるために、

このステージでは自分やクラスの思いを相手にしっかりと表していきま

しょう。そして、そんな相手の思いをしっかりと「受け止め」ましょう。 

すでにみなさんは運動会をとおして、応援してくれる人たちにこれまで

の練習の成果や自分の思いを伝えることができました。来週、観音山に宿泊体験に行く５年

生たちも、２泊３日の山の生活のいろいろな場面で、自分の思いを素直に表すことができる

ことを期待しています。 

今月の 26 日には「大樹祭」があります。大樹祭は、クラスのみんなで「思いを表す」こ

とが大切です。言葉やダンス、作品の紹介などどのように自分たちの思いを表現して伝えて

いくか楽しみにしています。運動会で見せた力を、大樹祭でもぜひ見せてください。 

自分の思いを表現するには、ほんの少しの恥ずかしさや勇気も必要かもしれませんが、自

分を一層成長させ、クラス全体の力を伸ばすために、ぜひ乗り越えて大きな花を咲かせるた

めの「つぼみのステージ」にしていきましょう。 

 大  樹  
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～志をもって 進んで考動する子～ 

 



 

～体育館にて～ 
 

わたしのともだちのいいところをふたりしょうかいします。ひとりめは、まきのゆうとさんです。

ゆうとさんは、じゅぎょうではじめてしることをおしえてくれます。 

 ふたりめは、はなさんです。うんどうかいのだんすがとてもじょうずなと

ころです。ほかのともだちのいいところもみつけていきたいです。 

【１年 柴田 美呼】 

 

わたしのすきな本は、「はじめてのキャンプ」です。すきなところは、み

んながごはんを作ったり、まきをあつめたりしたところです。わたしは、料

理がすきで、キャンプで作ってみたいからです。わたしがすきな人は、かみ

ちゃんです。二つしばりでゴムがお花だからです。わたしは、キャンプに行

ってみたいと思いました。わたしは、キャンプに行ったことがないので楽し

そうだなと思ったからです。          【２年 青島 侑南】 

                                            
 わたしは、友だちのいいところをはっぴょうします。二人の人について話します。花凪さんは、

だれにでもちゅういができて、いつもしっかり人の話を聞いているのでいいと思いました。二人目

は、颯さんです。颯さんは、べんきょうが早くできて、分からないときにいろいろ教えてくれるの

がいいところです。                      【２年 匂坂 璃那】 

 
３年生のいいところは、二つあります。 

一つ目は昼休みにみんなと遊ぶことです。遊び会社が遊びを決めて遊んでいます。二つ目は、みん

な助け合っているところです。困っている人がいたら、助け合っています。 

これからも、クラスのいいところを増やしていきたいです。      【３年 佐野 廉】 

 
ぼくの夢は、パン屋さんの店員になることです。なぜかというと、ぼくは小学１年生の時にクロワ

ッサンを作る体験をしました。その時にパンを作る楽しさを知り、パン屋さんになってお客さんに

喜んでもらったら、嬉しいと思ったからです。だから、パン屋さんになることをぼくの夢に決めまし

た。                             【４年 荒木 真】 

 
私の将来の夢は、税理士になることです。理由は２つあります。１つ目は、算数が好きだからで

す。私が好きな教科は算数で、その中でも計算が好きです。そして、計算に関わる仕事がいいと思

って、税理士になりたいと思いました。２つ目は、お母さんが働いている職場に、よく税理士の人

が来て、役立つことを教えてくれます。なので、税理士がいいと思いました。勉強して税理士にな

り、いろいろな人の役に立ちたいです。               【５年 松浪 和希】 

  
私の学級のいいところを二つ言います。一つ目は、明るくて元気なところです。一年生から六年生

になるまで、私のクラスはいつでも元気で「このクラスでよかった」と感じることが度々あります。

ただ、悪いところ、注意すべきところもあり、完璧とは言えないけれど、このクラスにいて楽しいこ

とがたくさんあり、毎日が楽しいです。二つ目は、団結力が高いところです。運動会へ向けての一輪

車練習でもお互いに声を掛け合って、協力しながら練習をしていました。あと少しで岩田小を卒業

しますが、また六年生のいいところをたくさん見つけ、深めていきたいです。                      

【６年 青島 そら】 

  
私の志は、相手の気持ちを考えて発言することができる人

になることです。自分が何気なく言った冗談でも相手は傷つ

いてしまうかもしれません。だから、こういうことを言った

ら相手はどんな気持ちになるかを考え、自分が言われたらい

やなことを言わないように心掛けたいです。こんなことをし

たらどうなるかと、先のことを考え、何事でも「考動」を大切

にできる人を目指していきたいと思います。  

                 【６年 東 ひまり】 

全校会礼 児童代表のスピーチ 


